









El INE firma convenios interinstitucionales para apoyar el desarrollo del proyecto censal

La Paz, 24 de noviembre de 2022 (INE).- Los encargados departamentales del Instituto Nacional de Estadística (INE) realizan convenios interinstitucionales con autoridades municipales para la coordinación y apoyo en el desarrollo de actividades de la entidad y su personal con miras al próximo Censo de Población y Vivienda (CPV).

Las firmas de estos convenios interinstitucionales se iniciaron esta semana con autoridades de algunos municipios de los departamentos de Potosí, Chuquisaca y Beni, pero continuará de modo paulatino y gradual con otros alcaldes el marco de un proceso censal transparente y en consenso.

Los alcaldes de los municipios de Chaquí, Tacobamba y Ckochas del departamento de Potosí, con el respaldo de sus concejos municipales acordaron apoyar todas las actividades de la etapa pre censal que se desarrolla en sus jurisdicciones. El contenido de los convenios interinstitucionales es similar y detalla el apoyo logístico para el desplazamiento de las brigadas.

De acuerdo a las declaraciones del alcalde de Chaquí, Roberto Sánchez, "es importante dar todas las condiciones de trabajo al personal del INE, nosotros como municipio apoyaremos siempre porque es para el beneficio de nuestros habitantes".

El alcalde de Tacobamba, Alberto Gallardo manifestó: "Desde el primer momento que nos contactaron del INE decidimos apoyar en todo lo que está a nuestro alcance, sabemos que el censo lo necesitamos todos y tenemos que trabajar para tener buenos resultados", aseguró.

Con el municipio de Ckochas el convenio con la alcaldía se consolidó mediante firmas de las autoridades, vía administrativa, no fue presencial por aspectos de agenda.

Actualmente los concejos municipales de Betanzos, Vitichi, Caiza "D", Cotagaita y Puna están analizando los aspectos técnicos, jurídicos y administrativos para consolidar la firma

Dirección: Oficina Central La PazAvenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores)
Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885
censo.ine.gob.bo











de convenios con el INE.

El alcalde del municipio de Yotala del departamento de Chuquisaca, Sabino Albarracín, brindó al momento de firmar el convenio, brindó todo el apoyo logístico para coadyuvar en el proyecto censal. "Estamos dispuestos a colaborar en todo lo posible para tener una actualización cartográfica exitosa. Queremos que todas nuestras comunidades realmente participen de esto", dijo.

En Trinidad, en instalaciones de la Asociación de Gobiernos Autónomos Municipales del Beni (AMDEBENI), la encargada departamental del INE, Liliana Quisbert, procedió a la firma de un convenio con el alcalde del municipio de San Javier, Cristian Velasco Añez para que coopere en las etapas pre censal, censal y post censal del CPV.

"El propósito de este convenio es que haya mejor coordinación con el municipio de San Javier y también para que podamos hacer una sinergia entre las dos instituciones y de esta manera trabajar para que se realice un censo de calidad, que beneficie a toda la población beniana", señaló Quisbert al indicar que San Javier es un municipio muy cercano a Trinidad donde habitan pocas familias y que pondrá énfasis en que los censistas sean del mismo municipio para que haya más confianza por parte de los pobladores a la hora de llenar la boleta censal.













El encargado departamental INE Potosí, Hernan Arcibia en la firma del convenio interinstitucional con el municipio de Ckochas.













Alcalde de Yotala, Sabino Albarracín, y el Encargado Departamental de INE Chuquisaca.

Unidad de Difusión y Comunicación

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA